

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-1428/2018)

Eingereicht am 04.06.2018 um 09:47 Uhr.

Befahren der Wilhelmstraße entgegen der erlaubten Fahrtrichtung

Die Wilhelmsstraße ist eine Einbahnstraße in der häufig beobachtet wurde, dass PKWs entgegen der Fahrtrichtung die Straße entlangfahren und es kam bereits zu zahlreichen gefährlichen Situationen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist dies der Verwaltung bekannt?
2. Welche Maßnahmen können ergriffen werden, damit solche verkehrswidrigen und verkehrsgefährdenden Situationen künftig vermieden werden?

18.63.07.BRB
Hannover / 04.06.2018